

En seis meses

Zona Austral y Edelmag logran recolectar 250 kilos de pilas

● A través de la campaña con la comunidad se evita que estos residuos tóxicos contaminen el suelo y el agua.

Tejía Padilla

periodistas@elpinguino.com

Con un fuerte enfoque en el cuidado del medio ambiente y la responsabilidad social, Zona Austral y Edelmag realizaron la primera entrega oficial de pilas en desuso recolectadas en el marco del convenio firmado en marzo de este año. Gracias a la colaboración ciudadana, en sólo seis meses se logró reunir más de 250 kilos de pilas, evitando así que estos residuos altamente contaminantes lleguen a la basura común y, eventualmente, a la tierra y al agua.

Andrea González, jefa de Asuntos Administrativos de Edelmag, explicó que este programa cuenta con más de 17 años de trayectoria dentro de la empresa, nacido de la iniciativa de los propios trabajadores y que hoy se ha consolidado con la participa-

ción de diversas instituciones públicas y privadas.

“Cada año logramos sacar de circulación entre una y una tonelada y media de pilas, lo que ha permitido reducir riesgos de contaminación en el medio ambiente y proteger tanto a las personas como a los animales y las plantas”, destacó.

Según estudios ambientales, una sola pila puede contaminar hasta 50 litros de agua y tardar más de 500 años en degradarse. En Chile, se estima que cada año se utilizan alrededor de 300 millones de pilas, de las cuales menos del 5% recibe un tratamiento adecuado. El resto termina en la basura domiciliaria, generando un serio riesgo de contaminación para suelos y aguas. En este contexto, el aporte de Magallanes a través de campañas como la impulsada por Zona Austral y Edelmag es clave para reducir este impacto y fomentar una cultura de reciclaje responsable.

El gerente de Marketing de Zona Franca valoró la buena acogida de la comunidad, señalando que “la campaña tuvo una excelente recepción. Todas las personas que visitan Zona Austral se han mostrado muy ordenadas y responsables, utilizando el contenedor exclusivamen-

te para depositar pilas. Esto refleja la gran cultura de reciclaje que existe en nuestra región”.

El convenio contempla la mantención del punto de recolección en el hall central del módulo principal de Zona Austral, el cual seguirá disponible para que la ciuda-

danía pueda dejar sus pilas en desuso. Además, desde la empresa se anunció que se preparan nuevas iniciativas en conjunto con la municipalidad, orientadas al reciclaje de otros elementos como baterías de vehículos.

Tanto Edelmag como Zona Austral coinciden en

que el éxito de este tipo de campañas radica en la participación activa de la comunidad, que demuestra una creciente conciencia ambiental. Gracias a este esfuerzo conjunto, se avanza hacia un futuro más limpio y sustentable para la región.



Ayer se dieron a conocer detalles de la campaña.

TEJÍA PADILLA